

Dos encuestas le dan la delantera a Sheinbaum

ENCUESTAS: SIGUE LA DELANTERA DE SHEINBAUM

Por Redacción / El Independiente

e acuerdo al último sondeo llevado a cabo por la empresa MetricsMX con fecha de 5 de octubre, la virtual candidata de Morena y aliados, Claudia Sheinbaum Pardo, cuenta con una ventaja de poco más de 30% sobre su rival en la elección presidencial de 2024, Xóchitl Gálvez Ruiz. En números, Sheinbaum tiene 56.4% de las preferencias electorales, por 24% de Gálvez Ruiz y 4.2% de un candidato de Movimiento Ciudadano.

PREFERENCIA NARANJA

El caso de Movimiento Ciudadano es curioso, pues no altera significativamente la tendencia electoral con cualquiera de las opciones que pudiera postular.

Así, si el abanderado naranja fuera Marcelo Ebrard su porcentaje de votación crece ligeramente a 6.3%, por 57.6% de Sheinbaum y 25.2% de Gálvez.

En el caso de que el candidato fuera Samuel García, gobernador de Nuevo León, los números cambian negativamente para MC, pues obtiene 4.3% para el actual mandatario estatal por 56.2% de Sheinbaum y 25.2% de Gálvez. Metrics MX también analiza el escenario de que la elección sólo sea entra el Frente Amplio y Morena y aliados, en tal caso, las intenciones de voto se dividen de la siguiente manera: 62.9% para Sheinbaum y 25.1% para Gálvez Ruiz. La encuestadora destaca que se trata de porcentaje en las intenciones de voto que se han mantenido estables, al menos en los dos últimos meses.

OTRAS DOS ENCUESTAS TAMBIÉN LE DAN LA DELANTERA

Para el columnista Federico Arreola, en SDP Noticias, estos datos, además de los que proporciona Consulta Mitofsky y la de Metrics MX muestran una delantera de Claudia Sheinbaum.

"A Claudia le han beneficiado los mensajes políticos serios y correctamente dirigidos al público de izquierda, pero sin retar a la derecha. También –y sobre todo- a Sheinbaum le ha favorecido el hecho de haber podido organizar, en todo el país, no pocas concentraciones masivas en auditorios invariablemente llenos de simpatizantes de la candidata de Morena.

"Xóchitl no ha encontrado el tono en su discurso para agradar, al mismo tiempo, al

electorado panista y al priista. Y cuando ha tratado de encabezar mítines multitudinarios, sus seguidores se han ausentado. Como ayer en el World Trade Center, donde ella participó en una reunión organizada por la asociación Unidos por México, de Claudio X. González. Como se reportó en redes sociales, el salón estaba casi vacío después de que la candidata de la derecha empresarial empezó a hablar".

Consulta Mitofsky pone a Claudia Sheinbaum con 56.5% de las respuestas por 32% de Xóchitl Gálvez y 11.5% de Samuel García







PERICSMX sdpnoticias **ENCUESTA METRICSMX** Si hoy fueran las elecciones a la presidencia de México, ¿por quién votaría entre...? Claudia Sheinbaum por Morena-PT-Partido Verde 56.4% Xóchitl Gálvez por PAN-PRI-PRD 24.0% Un candidato de Movimiento Ciudadano 4.2% Ninguno, no votaria 9.0% No sé 6.4% Metodología. Encuesta telefónica con robot, realizada 5 de octubre de 2023 a 1,200 mayores de edad residentes de México. Enviando preguntas y sus posibles respuestas con mensaje pregrabado que contesta el entrevistado en su teclado telefónico marcando opciones. Se llevó a cabo un muestreo probabilistico de números fijos y celulares de México, considerando también la distribución por entidad de la lista nominal de electores del Instituto Nacional Electoral residentes en México del 28 de septiembre de 2023. Se ajustaron los datos en base a las características de gênero, edad y estado de residencia de la lista nominal del INE del 28 de septiembre de 2023. Las estimaciones tienen un margen de error máximo de +/-2.83% con un nivel de confianza del 95%. Tasa de rechazo 96.9%. Foto: Metrics MX (SDP Noticias)



